

加賀市立東和中学校校長 亀田 憲一郎令和3年7月20日

## ~1学期の成長を振り返り、チャレンジの夏へ~

**1学期を終え**、皆さんは何が成長したと感じますか。もちろん、体も大きくなっていますが、学力や心の成長はどうでしょうか。日々の生活の中では、自分の成長を感じることはなかなか難しいかもしれません。しかし数か月間を振り返れば、気づくことがあると思います。学力の面では、数か月前にはできなかった計算ができるようになったり、以前知らなかった新しい知識が身についたりしているはずです。部活動においては、目標に向かって仲間と共に汗を流した時間が、それぞれの心をたくましく成長させているはずです。前へ前へと進むことができるのが若者ですが、一度立ち止まって自己を振り返ることも時には大切です。1学期を振り返り、次の大ジャンプに備えてください。長い人生で見ると、中学生活の1学期間はほんの少しの時間です。しかし、体や心は、その短い期間に劇的に変化し成長へと向かいます。一瞬一瞬を大切にしてください。

**長い夏休み**が始まります。この夏は、新しい自分へのチャレンジをしてください。宿題など、与えられた課題にしっかりと取り組むことで、1学期に身に付けた力をより確実にすることができます。それに加え、長い夏休みですから、今までやったことのないことに挑戦してください。自分に対する挑戦でもいい、家族に対する貢献でもいい、社会に対する奉仕でもいい、何か新しいことに挑戦し今までにない自分を見つけることができれば、充実した夏休みになると思います。私も何かに挑戦します。夏が終わる頃、お互いの挑戦を披露したいですね。

## 未来プロジェクト(2 年生総合)

STEAM を使って加賀市の課題 を解決し、住みやすい街を創ろう!!

2 年生総合的な学習の時間に、 全29グループが、住みやすさラ ンキング1位を目指して、自分たち で考えたアイデアを発表しました。 動画を使ったり漫才をしたりなど、 プレゼンの仕方も多種多様で、大 変聴きごたえのある発表でした。 加賀市の課題としてあげられたの が、交通の便、子育て環境、安 全安心な街、などでした。課題解 決の手段としては、AIやロボット・ 自動運転などの活用が多くみられ ました。内容は様々ですが、この学 習を通して、加賀市について真剣 に考えることができたと思います。み んなの加賀市愛が高まったと感じ ました。



県大会 吹奏楽コンクール 7月17日(土)18日(日)に、県 中学校体育大会、吹奏楽コンク ールが開催されました。

県大会には、本校からは、男子バレーボール部、ソフトテニス部、卓球部(個人)、柔道個人が参加しました。吹奏楽コンクールでは、メンバーの息の合った重厚感のある素敵な演奏を聴くことができました。県大会では、大変暑い中、全カのプレーが繰り広げられ、男子バレーは3位入賞を果たしました。北信越まであと一歩でした。選手の皆さんは、高いレベルでの戦いを楽しめたのではないでしょうか。



交通安全教室(1年生) 交通安全教室を実施しました。警察官を講師に招き、バーチャル自 転車運転を体験しました。警察官 の「自分の命は自分で守る」という

言葉が印象的でした。

## 夏休みの主な予定

3年団活動 7月21日 26日 27日 28日 3年団活動 8月20日 23日 24日 26日

8月27日 (予備)

2年補充教室 8月23日 24日

1年補充教室 7月26日 27日 28日

2年登校日 8月27日 1年登校日 8月27日

全校登校日 8月6日 2学期始業式 8月31日

学校閉庁日 8月10日~8月16日

※学校閉庁日の緊急連絡先は、以下にお願いします。加賀市教育委員会につながります。

生徒に関すること72-7886学校施設に関すること72-7970

## 平和学習(3年生)

3年生の平和学習の締めくくりとして、ヒロシマ平和ガイドクラブで伝承者として活躍されている、座間味正彦氏(広島県)をお迎えし、講演会を開きました。76年前の8月6日の様子や現在の広島平和記念公園の様子、公園内の記念碑などのお話ししていただきました。講演を通して、戦争や原爆の悲惨さ、平和の尊さが生徒に伝わったのではないでしょうか。



